



Editorial



DISCULPAS ACEPTADAS SEÑOR.

PUBLICIDAD



COSTA TROPICAL
ASOCIACIÓN DE HOTELEROS
VOCACIÓN DE HOTELEROS

20/04/2012 "Radiación ultravioleta y piel. Efectos sobre la salud", conferencia de Agustín Buendía Eisman

Redacción
Tendrá lugar en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de La Madraza, el lunes, 23 de abril de 2012, a las 19.30 horas

"Radiación ultravioleta y piel. Efectos sobre la salud", es el título de la conferencia que impartirá el profesor de Dermatología de la Universidad de Granada Agustín Buendía Eisman, el lunes, 23 de abril de 2012, a las 19.30 horas, en el Salón de Caballeros XXIV del Palacio de La Madraza, organizada por el Seminario de Medio Ambiente y Calidad de Vida, Cátedra "José Saramago", del Secretariado de Extensión Universitaria de la Universidad de Granada.

El doctor Buendía Eisman es presidente del Grupo Español de Epidemiología y Prevención de la Salud en Dermatología. Ha sido coordinador de Áreas Sur del Registro Nacional de Melanomas y es asesor permanente de la Academia Española de Dermatología y Venereología en campañas de prevención del cáncer de piel, habiendo sido el coordinador de algunas de ellas.

En la conferencia que impartirá en La Madraza mostrará los principales efectos que las radiaciones ultravioleta tienen sobre la piel, describiendo los riesgos de desarrollar un cáncer de piel (también llamado melanoma), que es el más extendido entre la población. Dará cuenta de los principales factores de riesgo, diferenciando entre los genéticos (por ejemplo, color de ojos o color de piel) de aquellos cuyo control se encuentra en nuestras manos, siendo el más importante la exposición directa a la radiación solar. El profesor Buendía proporcionará recomendaciones sobre la forma de protegerse del sol y reducir el riesgo a sufrir afecciones en la piel.

Otras Noticias en titulares

- Motril - 23/04/2012 -**
El Puerto sufraga la estancia de cinco jóvenes de los barrios de Varadero y Santa Adela en el Campus Internacional de Fútbol Hermanos Callejón
- Almuñécar - 23/04/2012 -**
La Herradura solicita a Carreteras la puesta en marcha de semáforos en la CN-340 junto al núcleo de viviendas.
- Agricultura - 22/04/2012 - Redacción**
Agricultura cederá la propiedad de 28 inmuebles de las cámaras agrarias a 22 ayuntamientos granadinos
- Almuñécar - 22/04/2012 -**
Para sorpresa de muchos de sus vecinos, "Fuerza Nueva" celebra el Día de la Victoria con una caravana por Almuñécar.
- Almuñécar - 22/04/2012 - Redacción**
Las Cruces adornarán las calles de Almuñécar y La Herradura del 3 al 6 de Mayo.
- Almuñécar - 22/04/2012 -**
Almuñécar celebra desde hoy su Feria del Libro bajo el título "Más libros, más libres"
- Actualidad - 22/04/2012 - Redacción**
La Fiesta de la Nispola concluye con el hermanamiento de Otívar con el municipio malagueño de Sayalonga
- Motril - 22/04/2012 - Redacción**
La motrileña Rosa Adela Lorente Serrano Campeona Andaluza de ajedrez Sub 8 en Islantilla

Enviar Imprimir PDF Compartir Facebook Twitter



Provincia

Otros titulares



22/04/2012 La Fiesta de la Nispola concluye con el hermanamiento de Otívar con el municipio malagueño de Sayalonga

El hermanamiento con Sayalonga se complementará con el establecimiento de unas bases que culminen con el trabajo para la puesta en marcha de una Denominación de Origen con la que respaldar la nispola en los mercados.

20/04/2012 El PSOE denuncia los incumplimientos de la ministra de Fomento con el tramo Gorgoracha-Puntalón de la A-7

El coordinador del grupo parlamentario socialista pide a Rojas que explique por qué ha convocado y desconvocado hasta tres veces la reunión de la Plataforma por las Infraestructuras

Redacción



Foto Ciudadana



Las ardillas piden que no se talen más árboles